
（様式２） 

備考 １．必ず、大項目を【１、２、３・・・】、中項目を【（１）、（２）、（３）・・・】、小項目を【①、②、③・・・】として明記し、質問内容、要旨等の具体的かつ明瞭化に努める。 

２．数値の答弁を求める場合は、必ずその旨を記載する。また、過去の経緯、他市の状況等の答弁を求める場合も、同様の扱いとする。 

３．ＭＳ明朝体、１２ポイントで記載する。 
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５ 番    三宅 聡    議員  

質問タイトル（大項目） 

 

 

質問項目（中項目） 

 

 

具体的質問内容（小項目） 

 

 

 

１.学校教育について 

 

【質問趣旨】 

 来年 4 月より本市におきま

しては小中一貫校にじの丘学

園が開校、加えて同じく 4 月

より10年先を見据えた新学習

指導要領の元、社会に開かれ

た新たな教育がスタートしま

す。一方ではいじめ・不登校の

問題が更に進み本年は何れも

過去最多の件数でありまし

た。かけがえのない児童生徒

一人ひとりのため、より充実

した学校教育の取り組みや安

心して学校生活を送ることの

できる環境を整えるため私な

りに本市の見解を伺って参り

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）学校教育の様々な取り

組みについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）いじめ、不登校につい

て 

 

①約１０年ぶりに学習指導要領が改訂され、小学校で来年４月より中学校はその１

年後、この新学習指導要領を基に授業が行われることになります。小学校では英語

や道徳の教科化、コンピューターのプログラミング教育が始まり、まさに「社会に

開かれた教育課程」が理念となった教育がスタートします。この事への具体的な市

の対応をお尋ねします。 

 

②平成３０年度より実施されている ICT を活用した遠隔教育システム導入の成果と

その課題についてお尋ねします。 

 

③本市で取り組んでいる地域未来塾について現時点でどのような成果が挙がってい

るのか。また、その課題についてお尋ねします。 

 

④教育アクションプランの中で教職員の教育力の向上が掲げられています。その評

価指標が教員１人あたりの研修参加回数となっています。研修参加回数のみが教

員の教育力アップとして評価されていることに疑問を持ちます。市の見解を伺い

ます。 

 

①昨年度、小学校・中学校を３０日以上欠席した児童生徒の数は全国で１６万４千人

を超え平成１０年度以降で最多となり、いじめの報告も小中学校あわせて５２万

件を超え、こちらも過去最多であったと文部科学省がまとめて、公表しました。瀬

戸市でのいじめ及び不登校のここ数年の報告数の推移を伺います。 
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２．数値の答弁を求める場合は、必ずその旨を記載する。また、過去の経緯、他市の状況等の答弁を求める場合も、同様の扱いとする。 
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５ 番       三宅 聡    議員  

質問タイトル（大項目） 

 

 

質問項目（中項目） 

 

 

具体的質問内容（小項目） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②いじめ、不登校の克服のためアクションプランの中でテーマを「いじめ・不登校０    

 を目指して、学校が大好き、自分が大好き、友達が大好き、一人ひとりの存在感が

ある学級づくり」と決め取り組んでおられますが、具体的にどのような対策をとっ

ておられるのか。また、その効果についてお尋ねします。 

 

③様々な理由で不登校になった児童生徒が、学校の代わりに通う所が瀬戸市適応指

導教室（オアシス２１）です。今年度の在籍者数（登録者数）、学校へ復帰できた

（予定も含めて）人数と復帰率をお尋ねします。 

 

④本市の適応指導教室は今のところやすらぎ会館２階のみであります。遠方の児童

生徒は保護者が送迎できる場合に限り通うことができます。遠いから通えないと

いう子供がいます。市の見解を伺いたいと思います。 

 

⑤不登校の児童生徒を受け入れることができる民間のフリースクール（有料）が市内

に数か所あります。立地条件など何らかの理由でオアシスではなくフリースクー

ルに通う場合は、利用しやすいよう補助金制度が必要ではないかと思いますが市

の見解をお尋ねします。 

 

⑥オアシス２１のような施設では児童生徒の年齢になるべく近い担当職員の配置が

理想であると考えるが見解を伺います。 
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備考 １．必ず、大項目を【１、２、３・・・】、中項目を【（１）、（２）、（３）・・・】、小項目を【①、②、③・・・】として明記し、質問内容、要旨等の具体的かつ明瞭化に努める。 
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 ５ 番 三宅 聡    議員  

質問タイトル（大項目） 

 

 

質問項目（中項目） 

 

 

具体的質問内容（小項目） 

 

 

  

 

 

 

 

 

（３）特別支援教育について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（４）学校給食について 

 

 

 

 

⑦いじめ、不登校対策の今年度の具体的な取り組みとして、いじめ・不登校対策推進

協議会、いじめ・不登校対策連絡会がそれぞれ３回ずつ開催されているが、現時点

での成果や新たな方針があれば伺いたい。 

 

 

①様々な場面で注目を集めることの多くなった障がいのある人によって創られる芸

術作品、それらに関する法律「障害者による文化芸術活動の推進に関する法律」が

平成 30年６月に成立しました。その基本理念は文化芸術活動の促進、芸術性の高

い作品の創造に対する支援強化、地域での作品発表の促進であります。来年 2020

年にはパラリンピックもあり障がいのある人、子供たちの可能性、活躍の場が広が

る絶好の機会でもあります。このことについて本市の見解を伺います。 

 

②通級指導教室の施設充実について、現在、市内ほとんどの小中学校に通級指導教室

がありますが、実際に使用している施設の現状について伺います。 

 

①学校教育の一環として学校給食は位置付けられています。本市においてその費用

は受益者負担となっていますが、実際には給食費の滞納もあると聞いております。 

 そこで本当に生活に困窮して滞納している保護者以外の滞納者に対して市として 

どの様に対処されているかお尋ねします。 


